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          Цель работы – формирование новой IT-архитектуры предприятия в целях устранения проблем, требующих  информационной поддержки, присущих текущей архитектуре компании. Задачи работы: 1. Изучение компании и сферы ее деятельности; 2. Сбор информации о бизнес-процессах предприятия; 3. Анализ текущей и разработка на ее основе новой IT архитектуры предприятия; 4. Планирование этапов и расчет стоимости проекта внедрения; 5. Оценка эффективности внедрения и коммерческой эффективности предложенного решения; Работа выполнена на материалах о деятельности компании «SP-Entertainment». Использованные методы: сравнительный анализ, моделирование бизнес-процессов, анализ данных, инструменты инфографики, статические показатели эффективности. Результаты работы: В результате работы была сформирована новая IT-архитектура предприятия, лишенная недостатков своей предшественницы, предложен проект ее внедрения и произведена оценка ее коммерческой эффективности. Практическая значимость работы обусловлена ускорением разработки игровых проектов компании, визуализацией ее прогресса по проектным работам, упорядочиванием деятельности сотрудников и улучшением коммуникации между отделами и подразделениями компании. Выводы. Задачи ВКР решены, цель достигнута, определена область применения результатов – формирование IT-архитектуры для предприятий по разработке видеоигр.
        

        
          The purpose of the work – forming IT architecture in order to solve the problems of the current company’s architecture that require information support. Tasks of work: 1. Collecting company’s data and industry research; 2. Company’s business processes research; 3. Analysis of the current company IT architecture and formation of a new one; 4. Planning the stages and calculating the costs of IT solution implementation; 5. Evaluation of the implementation efficiency and commercial efficiency of the proposed IT solution; Work is performed on the basis of game development studio «SP Entertainment» activities. Methods used: comparative analysis, business process modeling, data analysis, infographic tools, static performance metrics. Work results: The work resulted into new company’s IT architecture, its implementation project and evaluation of commercial efficiency. The practical significance of the work is due to accelerating the development of game projects for the company, visualizing its progress in project work, regulation of the tasks for employees and improving communication between departments and divisions of the company. Conclusions. The tasks of the thesis have been solved, the goal has been achieved, the scope of the results has been determined – Formation of IT architecture for game development companies.
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